



“Rahasia Tinggi Keuntungan Bekerja di Luar Negeri: 40% Penipuan Kerja di ‘Segitiga Emas’ Asia Tenggara” – Berita Terbaru dari Donga Ilbo

Description

Kejahatan penipuan online semakin meningkat, dengan kasus-kasus penipuan yang melibatkan pekerjaan palsu di luar negeri yang menawarkan gaji tinggi dan fasilitas mewah. Seorang pria muda, Park, menjadi korban penipuan seperti ini ketika dia ditipu oleh iklan pekerjaan di sebuah komunitas online yang menjanjikan gaji bulanan 400 juta won dan tiket pesawat ke Asia Tenggara. Setelah tiba di Thailand, Park segera menyadari bahwa dia telah jatuh ke dalam perangkap penipuan dan dipaksa untuk bekerja sebagai pengelola situs judi online ilegal.

Korban penipuan semacam Park di wilayah Golden Triangle sering kali sulit diselamatkan karena kondisi di sekitar daerah tersebut. Wilayah Golden Triangle meliputi perbatasan antara Myanmar, Laos, dan Thailand, dan dikenal sebagai tempat yang penuh dengan kejahatan seperti kasino ilegal dan pusat penipuan telepon. Korban sering kali dipaksa untuk terlibat dalam kegiatan ilegal seperti mengelola situs judi atau menjalankan praktik penipuan telepon.

Menurut laporan pemerintah Korea, jumlah korban penipuan online di wilayah Golden Triangle meningkat 40% dibandingkan tahun sebelumnya, dengan 94 korban yang dilaporkan pada tahun lalu. Korban utamanya adalah orang-orang muda yang sering dipaksa untuk bekerja sebagai operator pusat panggilan penipuan atau menjalankan situs judi online. Beberapa korban bahkan dipaksa untuk terlibat dalam perdagangan seksual.

Pemerintah Korea telah mengeluarkan peringatan khusus untuk tidak bepergian ke daerah perbatasan dengan Golden Triangle, karena sulit untuk menyelamatkan korban yang terperangkap di sana. Batas-batas antara negara-negara di sekitar Golden Triangle sulit untuk dilintasi, dan akses ke wilayah tersebut sering kali memerlukan persetujuan dari pihak berwenang setempat. Peringatan perjalanan khusus diberlakukan untuk mencegah orang jatuh ke dalam perangkap penipuan yang berbahaya di daerah tersebut.

Ringkasan

Sebanyak 38 orang jatuh korban penipuan di daerah Segitiga Emas di bulan lalu. Bagaimana para pelaku berhasil memikat korban dari Korea Selatan untuk terlibat dalam kegiatan ilegal? Apa yang membuat daerah ini sulit untuk diselamatkan? Sampaikan pendapat dan pengalaman Anda mengenai kasus ini di kolom komentar. Jangan lupa bagikan informasi ini untuk menjaga orang-orang terdekat Anda tetap waspada terhadap penipuan online.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark